DESARROLLO DE UNA REVISIÓN AMBIENTAL PARA EL FUERTE MILITAR SAN JORGE EN SANGOLQUÍ

Borja D., Maisincho D., Ing. Medrano V., Ing. Paulina Guevara

RESUMEN

En el desarrollo de esta RAI se puso en evidencia los principales problemas ambientales que enfrenta el Fuerte Militar San Jorge. La falta de tratamiento para las aguas residuales, las emisiones a la atmósfera producto de la quema de diésel utilizado para la calefacción de las piscinas en el CROE, el manejo no adecuado de los desechos orgánicos que se produce en grandes cantidades en la EEE, con los que luego se produce compost; los derrames de combustible de las gasolineras alojadas en la EEE y en la AGE, donde se filtra el combustible de los tanques de almacenamiento por falta de mantenimiento; la falta de tachos de basura adecuados en todas las áreas, que permitan la clasificación de los residuos sólidos, la falta de registros de mantenimientos efectuados y de horas de uso de los generadores eléctricos que tienen las instalaciones. Además se ha encontrado que no se ha cumplido en su totalidad con la legislación ambiental aplicable, en el Ecuador y en el cantón Rumiñahui específicamente, para las actividades que se desempeñan en estas unidades Todos estos problemas causan impactos ambientales negativos al entorno, como son la contaminación al agua, al suelo, al aire y afectación al ser humano.